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Ancona: in base alia documentazione fornita da PCI e PSIUP 

La Procure invitata ad aprire 
un'inchiesta sull'acqua inquinata 

Inchiesta sull'assistenza sanitaria in Umbria 

Solidarietd con i lavoratori del la Maraldi 

Proclamato uno sciopero 
generate deimetalmeccanici 

Opera! del In Maraldi davant! alia fabbrica 

ANCONA. C. 
1 180 o[>crai del tubiflcio Ma

raldi sono giuiiti al -10. giorno 
di sciopero per la conciuista <lt 
un giusto preimo di prodimone. 
Ess i si scontrano din anient? 
contro un d.itore <li lavoro che 
cerca in ogni niodo di fiaceare 
la loro resistenza con licenzia-
menti di rappresaglia. dcnunce. 
ecc. Si scontrano altrcsi contro 
una linea padronale clie si sta 
sviluppando nella provincia e 
clie tende a bloccare c a svuo-
tare di ogni contenuto il contrat-

to di lavoro. 
DOJXJ 1'impegno dei sindacati 

di rcalizzarc una sottoscrizione 
cittadina con un obiettivo di 
sei nulioni di lire per perniet-
tere ai 180 operai in sciopero 
di offnre una maggiore resisten
za alia prepotenza padronale, i 
sindacati stessi hanno deciso di 
indire uno sciopero generale 
dei metalmeccanici della citta 
di Ancona. in solidarieta con 
i lavoratori stessi. 

Lo scio]>ero prevede l'organiz-
zazione di una grande manife-

stazione di piazza, con !a par-
tecipazione di tutto il qiiddro 
dirigents ed attivista delle fab-
briclie metalmeccaniche di An
cona. Alia nianifestazione che 
si conclude™ con un connz'o 
nella centralissima pia/za Ho-
ma. saranno presenti le Com-
missioni interne e le sezioni 
sindacali di tutte le altre azien-
de della provincia che espri-
meranno. in quella sede, la 
solidarieta con una sottoscri
zione in fa\ore degli sciope-
ranti. 

Ancona 

Conclusi i lavori 
del convegno 
di urbanistica 

ANCONA. 6. 
Nei giorni 4, 5 e C novembre. si e svolto ad 

Ancona ncU'aula magna della Kacolta di 
Economia e Commoreio nel Palazzo degli An-
ziani, l'XI Convegno nazionale di urbanistica. 
sul tema: «Per una carta dell'urbanistica >. 

AU'inaugurazione del Convegno. hanno pre-
senziato autorita politiehe della regione. molti 
membri del Comitato d'onorc- e parlamentari. 
tra cui gli onorevoli Giuseppe Angelini e Re-
nato Bastianelli. il sen. Eolo Fabretti. 

II Commissario prefettizio al Comune di 
Ancona. ha porto il saluto della citta agli in-
tervenuti. quindi ha pronunziato un discorso 
Ton. ing. Camillo Ripamonti — presidente del-
l'lstituto nazionale di urbanistica. L.on. Da-
nilo De Cocci — Sottosegretario ai LL.PP. — 
ha letto un indirizzo di saluto del ministro 
Mancini. 

Dal pomeriggio di snbato a icri sera, si 
Bono sviluppati ampi dibattiti sulle seguenti 
relazioni particolari: « Fondazione disciplina. 
re dell'urbanistica e controllo della forma del
la citta » - relatore il prof arch Uidovico 
Quaroni; «Attuazione e ammini.->trazione dei 
piani urbanistiei > . relatore Parch. Alessan 
dro Tutino; « II pensiero urbanistico moderno 
di fmnte agli impegni storici » - relatore il 
prof. Carlo Doglio: c I concetti di standard e 
di tipologia dell'urbanistica > - relatore il 
prof. arch. Giuseppe Simona. Inline, sui c Ri
sultati della ricerca sulla carta dell'iirbanisti
ca ». hanno svolto relazioni: l'arch. Bruno Ga-
brielli. prof. arch. Mario Manieri Elia; pro
fessor arch. Alberto Samona, prof. arch. Lu
ciano Semerani. 

Pesaro 

Gli ex combattenti 
per il miglioramento 

delle pensioni 
PESARO. 6. 

Nella sala consiliare del comune di Pesaro 
si e svolto un convegno fra gli aderenti al 
movimento nazionale statali ex combattenti. 
Erano presenti numerosi aderenti al movi
mento e rappresentanti dei dipendenti para-
statali. II rag. Giovanni Nocitra. ispettore re
gional per le Marche e gli Abruzzi del movi
mento. ha illustrato il contenuto del progetto 
unificato dei benefici di camera ai dipendenti 
statali e degli enti pubbhei e Iocali. attual-
mente presso la enmmissione affari costitu-
zionali della Camera, in sede Iegislativa. 

Ha sottolineato che il progetto nella sua 
attuale stesura non sembra in grado di for-
nire a tutti i dipendenti statali ex combattenti. 
nella fase applicative, un concreto riconosci-
mento dei tanto auspicati benefici. Inoltre ha 
affermato che neirarticolazinne del provvedi-
mento devono introdursi emendamenti. gia 
proposti dal movimento. in modo che tutta la 
categoria possa beneficiare dei miglioramenti 
di camera. 

Con il progetto emendato la categoria non 
chiede dei benefici privilegiati, ma intende 
eliminare o quantomeno diminuire le distanze 
di camera derivate dall'aver per anni svolto 
il servizio militare in tempo di guerra. Anche 
perehe ai dipendenti ex combattenti di alcune 
amministrazioni statali da tempo o reeente-
mente sono stati concessi miglioramenti di 
camera. 

Vi sono stati numerosi interventi e alia fine 
e stato formulato un o d g. che sara inviato 
agli organi governativi e responsabili e ai 
parlamentari. 

Dovranno essere accer-

tate le responsabilita 

per la grave situazione 

che si e creata - Propo-

ste dei comunisti per al-

leviare i disagi della po-

polazione anconetana 

ANCONA. 6. 
Dai rappresentanti del PCI 

e del PSIUP. e stata presenta-
ta al Procuratore della Repub-
blica la relazione sulla base 
della quale dovra svolgere le 
relative indagini e. se del ca. 
so, inviare a giudizin coloro 
die hanno fatto bere agli anco-
netani. per oltre sei mesi, ac
qua riconosciuta non potabile 
in sede di analisi chimico-bat-
teriologica. 

La vicenda pero non dovra 
concludersi qui. Troppe cose 
ci sono ora da fare, prima fra 
tutte quella di andare incon-
tro alle famiglie meno abbien-
ti. in modo da rifornirle di 
acqua potabile a mezzo di au-
tobotti o in scatole in tetrap; 
distribute a prczzo di costo 
l'acqua minerale. tramite spac-
ci autorizzati o cooperative af-
finchc non ci sia chi si arric-
chisce speculando su una 
brutta s|)eculazione: inwitare 
le autorita ad abolire l'impo-
sta sulle acque gassate. 

Tutto cid dovra durare fino 
a che non ci saranno suffi
cient! garanzie per bere l'ac
qua che viene erogata dallo 
acquedotto municipale. 

In secondo luogo, si rende 
necessario agire affinche tut
ta la citta — e con esse i par-
titi e i parlamentari con tutto 
il peso della loro forza e pre-
stigio — chieda e ottenga che 
la costruzione dell'acquedotto 
dalla sorgente di Gorgovivo as-
suma carattere di urgenza e 
quindi sia tra i primi ad esse
re finanziato secondo le pre-
visioni del piano generale de
gli acquedotti. 

In ultimo, i cittadini debbono 
esprimere il loro giudizio sui 
partiti e sugli uomini che fino 
ad oggi si sono avvicendati 
alia amministrazione della co-
sa pubblica, lasciando (oltre 
ad aver recato un grosso dan-
no) la citta in una difficile 
situazione dalla quale non pud 
trarsi facilmente. se non con 
lo sforzo e la volonta di tutti. 

L'impressione suscitata in 
citta dalle nostre rivelazioni 
e ancora enorme. Tanto piu 
che esse sono state documen-
tate in modo ineccepibile nel 
corso del comizio unitario te-
nuto venerdi scorso da PCI e 
PSIUP. I cittadini chiedono 
giustamente che vengano ac-
certate con estremo rigore le 
responsabilita di questa situa
zione perehe e inammissibile 
che per sei mesi sia stata fat-
ta bere ad una intera citta 
acqua non potabile. addirittu-
ra — in qualche caso — con 
odore di putrido. Con altrettan-
ta forza i cittadini chiedono 
pero misure urgenti ed effica-
ci per alleviare i disagi cui 
sono costretti a causa del ra-
zionamento. E il minimo che 
le autorita possono fare se 
non vogliono aggiungere a re
sponsabilita che sfiorano il 
mostruoso. altre colpe altret-
tanto pesanti. In questo sen-
so si e mosso il nostro partito. 
\JC nostre proposte concrete 
stanno li a dimostrarlo. Con la 
stessa prontezza con la quale 
abbiamo denunciato una si
tuazione drammatica abbia 
avanzato delle proposte atte 
a sanare questa situazione. 
Sta alle autorita ora non per-
dere altro tempo e agire su-
bito. 

Calcio: il commento alle marchigiane di serie C 

Una giornata favorevole 
II bilancio e (tutto sommato) positivo: una vittoria e cinque pareggi 

L'ottara giornata del cam-
pionato di serie C c stata per 
le marchigiane decisamente 
favorevole, almeno se guar-
diamo i risultati. Sessuna del
le sei partecipanti (tutte nel 
girone B) d rimasta battuta. 
Tuttavia, soltanto una e riu-
scita a Jar sua lintera posta 
in palio: I'Anconitana. Le al
tre cinque hanno chiuso con 
risultati ad occhiali. Pero se 
teniamo conto che quattro era-
no impegnate in due derbies 
(Del Duca Ascoli lesina e Vis 
PcsaroMaceratese) il risulta 
to complessivo diventa meno 
javorevolc, propria per i due 
pareggi inlemi della bianco-
nera di Da Costa e della bian 
corossa di Bachetti. 

Ottima la prestazione della 
$ambenedettese che dal cam-
pa alquanto ostico del Raven
na d riuscita a ritornare inden-
ne. Vn pari che ha permesso 
m Tancrcdi di ragglungere 

quota 720 minuti di imbatti-
bilita. Anche per i leoncelli 
di Bernasconi si pud dire la 
stessa cosa. Difatti la lesina. 
per la sua precaria posizwne 
di classifica. necessita assolu-
tamente di punti e lo zero a 
zero rn preso come un succes-
so oltre il prevlsto. 

La Maceratese, dopo la 
brutta «arrenfura > di Ra
venna. sembra si sia ripresa 
abbastanza bene: il successo 
sulla Del Duca prima ed il 
pan raggiunto al < Benelli > 
dovrebbero essere una con-
ferma di quanto detto. 

L'Anconitana dal canto suo 
ha collezionato il quarto ri-
sultato utile consecuttvo a 
spese del Prato, confermando. 
oltretutto, di marciare veloce-
mente verso uno standard di 
rendimento apprezzabile. 

La vittoria sulla conacea 
compagine di Querci, inoltre 
acquista doppio valore: pri

ma di tutto perehe il successo 
e stato- raggiunto con una 
formazione ancora una volta 
rimaneggiata, causa Vmfortu-
nio occorso a Viappiani e con 
Vutilizzazine di Guizzo non in 
perjette condizioni fisiche (a 
questo proposito non sarebbe 
stato meglio lasciare la pre-
stigiosa mezz'ala a riposo al
meno per precauzione?); se
condo perehe i dorici hanno 
mostrato carattere. La parti-
fa con il Prato. tuttavia. non 
2 stata bella; tutt'altro. Sol
tanto tre sono stati i tiri che 
hanno centrato lo specchio 
della porta. Cid per dimostra
re, soprattutto. che il gioco 
si e svolto in prevalenza a 
centra campo, ed in modo 
quasi sempre confusionario. 
Ma a questo punto quel che 
conta sono I punti, visto che 
I'Anconitana mira a risalire 
la china della classifica. 

Una vittoria, comunque, me-

ritata da parte dei padroni 
di casa che I'hanno raggiun
to con due stupende reti di 
Cavicchia. Ma una cosa ha 
lasciato dubbiosi i molti tifo-
si presenti al Dorico: tl corn-
portamento della difesa. In 
fatti. Vestremo pacchetto ar
ret rat o ha traballato in piu 
di una occasione specie 

• • • 
Si sono conclusi a Porto 

Recanati i campionati regio-
nali novizi di pugilato. Que-
sti i neo campioni marchigia-
m: Pesi gallo: Pieroni (Pe
saro): Posi piuma: Micheluz-
zi (Chiaravalle); Pesi legge-
ri: Marinelli (lesi): Super 
leggeri: Stefanelli (Porto Re
canati); Pesi welter: Fabia-
ni (Ascoli Piceno); Welter 
pesanti: Buoncompagni (tide-
ra Ancona): Pesi medi: Zoppi 
(Edera Ancona); Medio mas-
simi: Caprano (Edera Anco
na). 

Interrogazione 

sulla Provincia 
di Pesaro 

ANCONA. 6. 
La Federazione del PSIUP di 

Pesaro informa che «in con-
seguenza del ripetersi di viola-
zioni e illegalita da parte della 
giunta di centro sinistra in 
Provincia. e in rapporto alle 
notizie raccolte circa la inten-
zione dei dingenti del PSU e 
della DC di far perdere tempo 
ai lavori del Consiglio. per ri-
petere la truffa dello scorso 
anno (cioe un compiacente 
commissario prefettizio a! bi
lancio). i deputati del PSIUP 
hanno presentato la seguente 
interrogazione urgente: " I sot-
toscritti — Luzzatto. Cacciatore, 
Lami, Rais — intenogano il 
ministro de!l'Interno per cono-
scere quali provvedimenti in 
tenda adottare per riportare 
a normalita l'Amministrazione 
provinciate d; Pesaro^Urbino 
specie in riferimento con 1'ap-
provazione del bilancio. cui gia 
1'anno scorso si prowide in mo
do del tutto anomalo 

Spoleto: un ospedale modello messo 

in crisi dai debiti delle mutue 

Un gruppo di infermieri folografato davantl all'ospedale di Spoleto 

La situazione a Gubbio a pochi giorni dal voto 

Per coprire le sue responsabilita 

la DC promette a tutti mari e monti 
Un inutile elenco di « cose » raffazzonato soltanto all'ultimo momento 

II gemellaggio Perugia-Bratislava 

Concfusa la visita 
della delegazione 

cecos/ovacca 

Una caratteristica via di Gubbio 

GUBBIO, 6. 
La DC ha presentato il 

suo programma elettorale 
ad una sola settimana dal 
voto, attraverso una confe-
renza stampa tenuta dagli 
uomini di Vinicio Baldel-
li sul a Super presidente ». 

Mentre i comunisti han
no fatto scaturire il pro-
prio programma da un 
centinaio di assemblee po-
polari, da una intensa con-
sultazione di base, i dc 
hanno presentato ai gior-
nali governativi non gia 
un programma ma un elen
co di cose che il Comune 
dovrebbe affrontare. Se si 
t rat tasse solo di promes-
se non ne parlemmo. Ci 
occupiamo delle cose pro-
pinate dalla DC soltanto 
perehe ci ha sconvolto — 
anche se siamo abituati or-
mai alle sfacciataggini dc 
— il modo semplicistico 
col quale i democristiani 
eugubini rivendicano la so-
luzione dei van problemi 
senza che passi loro per 
la testa la preoccupazione 
di spiegare i motivi della 
crisi che investe Gubbio 
quasi che essi (e con loro 
il governo) non e'entras-
sero. 

La <DC indica come ne
cessario, a breve termine, 
la stabilizzazione della po-
polazione e la creazione di 
nuovi posti lavoro» cosi 
hanno detto. 

Ma la responsabilita del
lo spopolamento di Gub
bio di chi e? Perehe non 
si risponde a questi inter-
rogativi? Perehe si dovreb
be dire che la responsabi
lita e stata del Governo, 
della DC. Perehe le cau
se della perdita di seimi-
la abitanti in un decennio 
circa, e da ricercarsi nella 
crisi della agricoltura nel
la mezzadria, 

II problema vero e quel-
lo di affrontare cid che 

il programma dc non sfio-
ra nemmeno, proprio per
ehe non vuole riconoscere 
le cause della crisi econo
mics di Gubbio e le pesan
ti responsabilita che porta; 
si t rat ta di affrontare quel-
lo che invece e proposto 
nel programma del PCI; 
il superamento della mez
zadria e la riforma agra-
ria; ci vuole un massic-
cio intervento delle Parte-
cipazioni statali come e 
sancito dal Piano umbro 
nell'ordina di miliardi e ta
le da promuovere un pro-
cesso di industrializzazio-
ne e lo sviluppo delle in-
frastrutture. 

E, per quanto riguarda 
proprio le infrastrutture, 
non va dimenticato che la 
DC, ci presenta oggi co
me unico risultato, quello 
della s t rada della Contes-
sa: ce ne aveva parlato 
gia nel 1957 ma in questi 
10 anni sono stati appal-
tati appena 5 chilometri 
di strada. 

PERUGIA, 6. 
Si e conclusa la visita del

la delegazione cecoslovacca or-
ganizzata nel quadro delle ma-
nifestazioni relative al gemel
laggio Perugia - Bratislava. La 
delegazione cecoslovacca era 
formata dal vice sindaco di 
Bratislava Stefan Jardanhazv, 
dal prorettore della Universi-
ta di Bratislava dottor Mudr, 
Emil Huraj, dal presidente del 
Comitato del Fronte Nazionale 
di Bratislava dottor ing. Josef 
Zrak, dal sindaco del di-
stretto «Citta vecchia» di 
Bratislava Leopold Brecan e 
dal funzionario comunale Aloiz 
Krizan. 

Nel corso della visita, che 
ha avuto la durata di una set
timana durante la quale i de-
legati cecoslovacchi hanno par-
tecipato a varie manifestazio-
ni organizzate in loro onore, 
si e svolto un incontro tra 
la delegazione e gli ammini-
stratori e funzionari del Co
mune di Perugia per esami-
nare alcune proposte tese ad 
allargare e cementare con pia
ni concreti la portata del ge
mellaggio. Al riguardo il Sin
daco Berardi, ricordala l'awe-
nuta apertura di un nstoran-
te perugino a Bratislava, ha 
proposto la creazione di un 
locale caratteristico con birra 
e prodotti alimentan cecoslo
vacchi nelia nostra citta Fra 
le altre iniziative perugine da 
realizzare e stata anche pro-
posta l'istituzione di un corso 
di lingua parlata cecoslo
vacca nonche lo scambio di 
articoli giomalistici fra le due 
citta. E' stata pure esaminata 
la possibilita dello scambio di 
artisti. di complessi musicali 
e di Mostre fotografiche per 
f&«orire i contatti turistici 
fra Perugia e Bratislava. 

In tema di ^cambi cultu-
rali e sportivi e sta;-"» propo^ 
sto uno scamo'.o ira studenti 
universitari e meii, fra squa-
dre di atleti e fra speologi — 
presente alia riunione un rap-
presentante del CAI di Peru 
gia — delle due ci:ia. 

II sig. Stefan Janlarihazy iia 
rivolto un invito al sindaco ed 
a tutti i component! l'Ammi 
nistrazione comunaie a parte-
cipare. l'anno prossimo, ai fe-

steggiamenti che Bratislava sta 
organizzando per 1'anniversa-
rio della istituzione della Re-
pubblica cecoslovacca. 

La delegazione cecoslovacca, 
durante la permanenza peru-
gina, ha visitato i monumen-
ti di maggiore nlevanza cit
tadina portandosi anche alia 
Universita di Perugia; ha vi
sitato anche i campi speri-
mentali della Facolta di Scien-
ze Agrarie, l'Istituto di micro-
biologia e le loealita piii ca-
ratteristiche e fra queite la 
Citta della riomenica. 

Terni 

Appaltati 
i lavori per 
il Palazzo 

di Giustizia 
TERNI. 6. 

Sono stati appaltati i 
lavori per la costruzione 
del Palazzo di Giustizia. 
La gara d'appalto e stata 
vinta dalla ditta Marsili. 
che ha presentato un ri 
basso del We sul capi 
tolato. I lavori costeranno 
quattrocento milioni di lire. 
II Palazzo di Giustizia sor 
gera in corso del Popolo. 

• • • 
La prima pietra del Pa 

lazzetto della Scherma sa 
ra posta mercoledi mat-
tina. Si awiano cosi con 
questa cerimonia i lavori 
di costruzione di questo 
nuovo impianto sportivo 
realizzato grazie alia fe 
conda collaborazione tra il 
Comune e il CON1. 

Colleghera i quartieri S. Giovanni, Italia e Citta-Giardino 

Nuovo roccordo strodole a Terni 
TERNI, 6. 

II mutuo di 306 milio
ni di lire deliberato dal 
Consiglio comunale per la 
costruzione della grande 
arteria di raccordo dei 
quartieri sud, S. Giovanni, 
quartiere Italia, Citta Giar-
dino e stato definitiva-
mente approvato. 

La Commissione centra-
le della finanza locale, do
po tante lungaggini ha in-
fatti approvato il mutuo. 
Si tratta di una s t rada 

larga sedici metri , che avra 
al centro uno spartitraffi-
co, fogne, illuminazione, 
ol tre ai relativi marciapie-
di, e che da via Villa-
franca, sulla Flaminia, at-
traversera il quartiere S. 
Giovanni, via Milazzo, quar
tiere Italia e toroera ad 
immettersi sulla Flaminia 
attraverso via Alberto Ma
rio. 

E* giunta un'altra posi-
tiva notizia che riguarda 
la viabilita comunale. Del-

1'anello di scorrimento cit-
tadino, che dovra consen-
tire lo scorrimento veloce 
attorno al centro cittadi-
no, sara realizzato presto, 
un altro tronco, il tratto 
cioe che va da via del 
Cassero al nuovo stadio 
comunale: sara necessaria 
una spesa di circa 100 mi
lioni di lire. II Ministero, 
come per legge, si e impe-
gnato a contribuire nella 
misura dell'ottanta per 
cento. 

Su un bilancio annuo di 
800 milioni il 50% e co-
stituito dai crediti - Vo-
levano fame un posto 

di pronto soccorso 

Nostro servizio 
SPOLETO, 6. 

L'ospedale di Spoleto, 
tra i piii importanti ed 
attrezzati dell'Umbria, e in 
crisi: le /Jiutue debbono 
sahlare dei debiti per le 
rctte dei clegenti nella mi
sura di 350 milioni di lire. 
L'ospedale di Spoleto ha 
un bilancio annuo di ap
pena di SOO milioni di li
re: 350 milioni di crediti 
rapprescntano dunque cir
ca il 50c'c del bilancio an
nuo. Per non respingere i 
malali e per pagare il per
sonate — ci ha dichiara-
to il direttore dott. Chiri-
co — l'ospedale e costret-
to a ricorrere alle banche; 
ma il risultato di questa 
operazione e che le rctte 
debbono essere maggiorate 
dell'otto per cento: quel-
lotto per cento di interes-
si che l'ospedale devc pa
gare per i prestiti che con-
true. 

Conclusione: questo giro 
tnzioso eolpisec non solo 
I'Ospedale ma le stessc mu
tue e tutti i cittadmi. tut
te le famiglie. tutti coloro 
cioe costretti a pagare una 
retta maggiorata per gli 
interessi di banca. 

La situazioiie creatasi a 
Spoleto e tanto piii gra
ve perehe investe un ospe
dale modello. dove si sta la-
vorando per dotarlo delle 
piii modcrne attrezzature, 
per ampliarlo, dotato di 
una giovane equipe medi
co, diretta dal dottor Chi-
rico, che lavora con pas-
siotie. L'ospedale e inter-
comprensoriale e suueetti-
bile di sviluppo: ma que
sto sviluppo, gia e impedi-
to dagli scarsi interventi 
del Governo per finanzia-
re le opere necessarie. e 
reso impossibile dai debi
ti delle mutue; per cui si 
e costretti persino a re-
spingere coloro che si pre-
sentano al pronto soccor
so. a non pagare gli sti-
pendi ai medici ed agli in
fermieri a scaricare sulla 
collcttivita il prezzo di que
sta politica. 

II secondo ostacolo c sta
to posto in modo del tut
to artificioso da coloro che 
elaborarono il piano ospe-
daliero rcgionale. Con que 
sto piano si riduceva l'ospe
dale di Spoleto ad una spe
cie di pronto intervento: 
avrebbe dovuto disporre di 
175 posti letto. quanto gia 
oggi ne dispone di 350 ed 
ha in programma, con un 
nuovo investimento — ope
ra finanz'tata — di 150 mi
lioni. di superare i 430 po
sti letto. 

Era evidentementc una 
decisione assurda, con la 
quale si tagliava non solo 
una parte vitate della strut-
tura ospedaliera umbra. 
ma si butta dalla finestrn 
oltre un miliardo di lire, 
dal momento che ogni po
sto letto viene valutato a 
circa 8 milioni di lire. 

Ma le rcazionl sono sta
te immediate c hanno sor-
tito effetto positivo. Nel-
lo Schema regionale di svi
luppo infatti, l'ospedale di 
Spoleto viene conside-
rato intercomprensoriale, 
cioe provinciale, in grado 
di assicurare una ssistenzu 
specializzata anche per le 
degenze, e si propone un 
intervento di 750 milioni di 
lire per 350 posti letto. 

Questa soluzione, sen-
z'altro posittva, e stata ac-
colta con grande soddisfa-
zione da/requipe medica 
del nosocomio di Spoleto 
che si e dedicata ad una 
attivita che e di continuo 
miglioramento dei criteri 
di assistenza. 

Su questo punto i medi
ci di Spoleto stanno fornen-
do significativi esempi. Ab
biamo assistito ad un esa-
me radiologico telecisivo 
su un pazientc: qui a Spo
leto esiste, infatti, il solo 
apparecchio radiologico 
che si serve di un circui-
to televisivo chiuso che est-
sta nella zona umbro-mar-
chigiana, uno dei pochi in 
Italia, 

II radiologo dottor Zuc-
cari ci ha rnostrato sul 
monitor quanto sia chia-
ro con questi sistemi indi-
viduare le malattie: I'espe-
rimento al quale abbiamo 
assistito ci ha portato al
ia scoperta di un'emia dia-
frammatica rilevata imme-
diatamente quando il liqui-
do ingoiato dal paziente 
ad un certo punto si e 
esleso a macchia d'olio. 

Ebbene, altri apparecchi 
di questa portata potreb-
bero essere acquistalt so
lo se I'Ospedale non doves-
se pagare quel 12 milioni 
di interessi per crediti del
le mutue. 

Alberto Provantini 


